
Cuestionan omisiones de la Gonstgua en la gestión del servicio

Admiten crisis por el agua
Recrimina Salazar

a funcionario federal

el trato dado al tema

en el Valle de México
Ernesto Osorlo

y Rafael Cabrera

Aunque reconocen la crisis de
agua en el Valle de México el
presidente de la Comisión para
la Gestión del Agua en la Asam
blea Legislativa Daniel Salazar y
la Secretaria de Medio Ambiente
Martha Delgado coincidieron en
que el tema no es nuevo y se está
trabajando para enfrentarlo

El perredista dijo que el diag
nóstico de la Comisión Nacional
del Agua Conagua sobre la crisis
del acuífero en el Valle de México
no sólo es real sino que se queda
corto pues desde 2007 en un fo
ro los expertos coincidían en que
el Distrito Federal enfrentaríauna
crisis por el abasto en 2012

Ayer REFORMA publicó que
José Luis Luege titular de Cona
gua declaró que la crisis de abas
to de agua en el Valle de México

^ ^ no selimitaa
1B32H23BI Ia reducción

^pip|itt eo»t en el nivel de
las presas del
Cutzamala si

no a la falta de atención de las au
toridades locales para recuperar
el acuífero

Salazar cuestionó al titular de
la Conagua por enfocarse al Siste
ma Cutzamala y el acuífero local
cuando de los 133 acuíferos en la
Cuenca del Valle de México sólo
7 pertenecen al DE

No se le escuchan a Luege
propuestas o compromisos de in
versión concretos en la Cuenca
del Valle de México se ubican 133
de los 600 acuíferos que la misma
Conagua ha declarado como so
breexplotados en todo el País yen
el Distrito Federal hay sólo 7

¿Qué pasa con los otros 123
¿por qué nunca dice nada la Co
nagua sobre ellos eso hace pen

sar que hay tendencia política so
bre un tema muy delicado como
es el del desabasto de agua ex
preso

Salazar acusó al Estado de
desatender el problema pues la
Conagua sólo se limita a sancio
nar

Y eso es una postura hasta
en cierto modo pues muy cómo
da cuestionó

También señaló que sobre la
situación de las barrancas Luege
miente y oculta información

En Alvaro Obregón el enton
ces Delegado Leonel Luna invir
tió en la limpieza de la Barran
ca de San Borja sembró incluso
algunas especies para la recarga
del acuífero y ahora la Conagua
lo quiere sancionar por actuar en

un terreno que no le correspon
de comentó

A su vez la Secretaria Martha
Delgado consideró que el diagnós
tico de la Conagua sobre el agota
miento del acuífero no es nuevo y
que el Gobierno del DF ya trabaja
para atender dicha crisis

Nosotros propusimos un au
mento de 2 5 por ciento a la tari
fa del agua para dar más apoyos a
los ejidatarios de las zonas bosco
sas a fin de que puedan continuar
sus labores de conservación pero
se rechazó Vamos a replantear la
propuesta a la nueva Asamblea
Legislativa dijo Delgado en bre
ve entrevista

ASÍ LO DIJERON

¦ ¦En la CuencadelValle
de México hay 133 de los 600
acuíferos que la Conagua ha
declarado sobreexplotados en
todo el País y en el Distrito

Federal hay sólo 7 ¿qué pasa
con los otros 123

Daniel Salazar
diputado local perredista

¦¦Esetema
del agotamiento del acuífero

no es nuevo para el Gobierno
capitalino y ya estamos
trabajando en él en nuestro
Plan Verde incluimos diversas
acciones

Martha Delgado
Secretaria de Medio Ambiente local
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